

Ausbildung der Jugend

Erfolgreiche Jüngstenausbildung am Diemelsee

Am 04.07.2008 wurden nach erfolgreich abgelegter Prüfung 20 Kindern beim Sport-Segel-Club Diemelsee e.V. durch Hans-Joachim Koltzsch (Kommodore des HSeV), Dr. Lutz-Bodo Veil (Vizepräsident HSeV) und Hans-Jürgen Schaewitz (1. Vorsitzender SSCD) der Jüngstenschein überreicht.

Vorausgegangen war für die Kinder eine kompakte Ausbildungswoche, die der SSCD in Kooperation mit dem HSeV und der Gemeinschaftsgrundschule Giershagen durchführte. Nach der Begrüßung der Kinder und der Schulleiterin Angela Backhaus durch H.-J. Schaewitz übernahmen der Segellehrer Mitja Leopold vom HSeV sowie der Jüngstenwart des SSCD Hans-Dieter Pottgüter, unterstützt durch weitere aktive Segler des SSCD die Kinder in ihre Obhut. Als Basis für die nun folgende Ausbildung wurde u. a. das kindgerecht ausgerichtete DSV-Heft „Segeln für Kids“ genutzt.

Die Resonanz zu diesem Ausbildungsangebot, deren Ziel es war, Kinder an den Segelsport heranzuführen, ist äußerst positiv. „Es läuft super und wir wollen das auf jeden Fall weiterführen“ begeisterte sich z. B. die Schulleiterin Angela Backhaus. „Und vielleicht sehen wir die Kinder schon bald wieder im Verein, wenn sie weitersegeln wollen“ hofft Jugendwart Hans-Dieter Pottgüter. Die (Teil-)Erfüllung dieses Wunsches hat sich durch den Beitritt der ersten 2 Kinder in den SSCD bereits erfüllt. Hans-Jürgen Schaewitz (1. Vorsitzender SSCD)



Geschafft! Der Schein wird überreicht.



Die Gruppe mit ihrem Trainer Mitja Leopold.